



enero 2017

El paso del tiempo

Caen las hojas del calendario y con ellas las luces y sombras que hemos proyectadas en ellas. Pronto estrenaremos uno nuevo con bonitas ilustraciones a las que iremos añadiendo las ilusiones, los sueños... todo aquello que conforma nuestra vida diaria.



Al final de este año, he descubierto lo que conseguí, las esperanzas puestas en proyectos sencillos pero a la vez cargados de esfuerzo y tesón y también la importancia de lo vivido, lo bueno y lo menos bueno, porque en todo ello Dios iba escribiendo y marcando una pauta.

Ha habido días que hubiera preferido que no existiesen, pero también ha habido días en los que la vida se ha mostrado como un bello camino a seguir, con sus piedras y tropiezos, pero con un Dios que SIEMPRE ha estado PRESENTE y que ha ido tachando cada día conmigo, ha arrancado las hojas a mi lado y ha sonreído con cada logro alcanzado.

Un año nuevo puede ser enfocado de muchos modos. Puede ser "un año más". Puede ser, también, un año "nuevo", una posibilidad abierta, una página por escribir, una ventana abierta al futuro o a lo imprevisto.

Este día de año nuevo los cristianos comenzamos fijando la mirada en María Reina de la Paz. A Ella le confiamos de manera especial todos los violentos conflictos que está viviendo nuestro mundo. A la Virgen María la vemos como la primera creyente, la que siempre muestra y hace ver a Jesús.



Que Santa María Madre de Dios y Madre nuestra, nos proteja en este año nuevo año que el Señor nos regala.



VIAJE A JAPÓN

Viaje soñado al país del sol naciente, que se percibía como imposible, y sin embargo se ha hecho realidad, cuando nuestra P. Provincial, Sor Ángeles, nos comunica que las Hnas. de la Provincia de Japón, con motivo de los 800 años del jubileo habían invitado a dos hermanas de la provincia de España a visitar las comunidades, conocer sus apostolados y a compartir un mismo ideal, el ser



“Misioneras de Sto. Domingo”.



Desde estas líneas queremos agradecer tan gran regalo a nuestra P. General, que lo permitió, a nuestra P. Provincial, y por supuesto a todas y cada una de las hermanas de la provincia de Japón.” **GRACIAS QUERIDAS HERMANAS”.**

Ha sido una experiencia inenarrable, no ha importado el no hablar el mismo idioma, hablaba el corazón, aunque nosotras éramos afortunadas, pues nunca faltó una hermana que hablase español.

Para todas y cada una de las hermanas de Japón, nuestro amor y agradecimiento por la invitación, la acogida, siempre nos sentimos en casa, disponibilidad, amor y cariño de todas y de cada una.

El programa elaborado para visitarlo todo no ha podido ser mejor.



Hemos visitado las comunidades y lugares únicos y maravillosos de ese gran país, pero sobre todo hemos compartido momentos muy felices y entrañables.

Hemos compartido la fe, nuestra vocación y nuestro ser. El ideal que nos une y mueve.

Todas las hermanas y comunidades, se esforzaron por dar lo mejor, pero sobre todo lo más grande y loable, por darse ellas. Que Dios os pague tanta generosidad.

Todos los lugares visitados, han tenido su encanto y mensaje, pero visitar HIROSIMA, ha sido impresionante. Allí dejamos nuestro deseo y unión por la paz en nombre de todas y junto con los niños del colegio de Ávila.

Solo podemos expresar “GRACIAS”, que el Señor os pague tanto amor y generosidad, y que juntas luchemos siempre por el único ideal.

Que El Señor bendiga vuestras obras y las nuestras, porque son comunes y nos aumente con nuevas vocaciones en las Provincias.



Os queremos y os enviamos un abrazo, “ ARIGATO”, desde España.

Sor María Teresa y Sor Inés

ATENCIÓN

Nuevos e-mails

Casa de El Escorial: residenciastodomingo@gmail.com

Casa de León: misionerassd@gmail.com

Sor María Fe Rubio: mariaferubio2017@gmail.com

Nota : De momento seguiré también con yahoo, pero es que desde hace tiempo estoy teniendo problemas

¡FELIZ AÑO 2017 PARA
TODAS...!